
令和５年第１２回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和５年１２月２５日（月） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和５年１２月２５日（月） 午前１０時１０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 日置 幸嗣 

          教育長職務代理者     向山 節雄 

          委員           木村 陽一 

 委員 松宮 あけみ 

委員           川瀬 理絵 

  ＜事 務 局＞ 事務局長         岡本 幸宏 

教育総務課長 中村 幹人 

学校教育課長 千坂 勝彦 

 社会教育課長 田中 豊 

教育総務課副課長     吉田 尚生 

 教育総務課課長補佐 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和５年第１２回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

改めまして、皆様、おはようございます。それでは、しばらく時間を

とりますので、前回会議録の確認をお願いいたします。 

＜前回会議録の確認＞ 

何か質問はございますか。無ければ会議終了後に署名をしていただき

ます。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明します。 

＜以下、事務報告、事務計画資料により説明＞ 

何か質問はございますか。無ければ議事に移ります。 

 

４ 議事 

報告第１４号 令和５年１２月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第１４号、令和５年１２月議会定例会の報告について、事務局の

説明を求めます。 

 

（事務局長） 

報告第１４号、令和５年１２月議会定例会の報告について説明します。 

＜以下、報告第１４号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

報告第１４号について、ご意見、ご質問はございますか。 

 

（委員） 

保育園の待機児童について、今年の状況を教えてください。 



（学校教育課長） 

今年の４月１日現在の待機児童は２６名、来年度の申し込み状況を見

ておりますと更に増えると思われます。理由として、１、２歳児の入

園申込が増えているのに対し、確保している保育士の数が限られてお

り、９月補正において未満児の受け入れが対応できるよう保育室を改

修しておりますが、保育士が確保できないという現状でございます。 

 

（教育長） 

子ども家庭庁が保育園の定数見直し案を出しており、保育にとっては

いい環境になる方向性が示されております。ただし、定数を下げると

いうことは、保育士が更に必要になるということです。定数を改善す

るのと同時に待遇改善を図り、保育士をいかに確保していくかが課題

です。本町でも改善を図っております。 

 

（学校教育課長） 

保育士の配置基準について、国が定める基準は１歳児が６人の園児に

保育士が１人であるのに対し本町は４人に１人としております。また、

休暇が取得しやすくなるようパートタイムの保育士を雇っております。

ただし、早朝、延長保育ニーズが増加しており、正規職員に負担がか

かっているため処遇改善に努めております。 

 

（教育長） 

その他いかがですか。 

 

（委員） 

クラウドファンディングにも取り組まれるのですか。 

 

（事務局長） 

内閣府が設定したところに対してＰＲを行い、企業がマッチングでき

ればというところですが、これらを活用しながらクラウドファンディ

ングになるのかふるさと納税に組み込めないのか検討し、公式に呼び

かけ賛同いただけるよう取り組んで参ります。 

 

（教育長） 

その他いかがですか。 

 



（委員） 

先ほどのプレゼンテーションを行いマッチングする取り組みが進めば

いいかと思うのと、ふるさと納税は各市町が取り組む中で東員町がや

っていないと支出するばかりなので、中学校建設事業がいい材料とな

り、努力していることが町民に見える化になればと思いました。 

 

（事務局長） 

東員町のふるさと納税サイトを令和５年度から新しく立ち上げ、返礼

品を町内事業者から募集し、楽天やさとふると連携して、これらを中

学校建設事業にうまく活用できないか考えております。 

 

（教育長） 

その他いかがですか。 

 

（委員） 

保育士の募集はどのようにしているのですか。 

 

（学校教育課長） 

ハローワークに掲載しているのと、幼稚園・保育園、小中学校の保護

者へお知らせしています。また、町ホームページにも掲載しておりま

す。私たちはクラス担任ができる方を必要としておりますが応募は少

ないです。現在は、正規職員を追加募集しております。 

 

（教育長） 

今年は正規職員を募集したところ若干名であったため、改めて再募集

を行い、採用して参ります。その他いかがですか。無ければその他に

移ります。 

 

 

５ その他 

  ・後援について 

（教育長） 

後援第４０号、第４１号について、事務局の説明を求めます。 

 

 

 



（学校教育課長）  

後援第４０号、『１０歳を祝う会（二分の一成人式）』について説明

します。 

＜後援第４０号資料により説明＞ 

 

（社会教育課長）  

続いて、後援第４１号、三重県立いなべ総合学園高等学校吹奏楽部第

１８回定期演奏会について説明します。 

＜後援第４１号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

後援第４０号、後援第４１号について、何かご質問はありますか。無

ければ後援させていただきます。以上で終了となりますが、その他何

かございますか。無ければ次回定例教育委員会日程について、事務局

お願いします。 

 

（教育総務課長） 

次回ですが、令和６年１月２３日（火）午前９時３０分から東員町教

育委員会を開催することとしてよろしいか。 

 

（全委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（事務局長） 

これをもちまして、令和５年第１２回東員町教育委員会を閉会いたし

ます。 


